



Jueves, 09 de mayo de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional



### Policías del GIR que detuvieron a sujetos armados en TC Televisión fueron condecorados. El Universo

En la cita, participó el ministro de Defensa Giancarlo Loffredo, la ministra del Interior, Mónica Palencia, el comandante general de la Policía Nacional, César Zapata Correa y el presidente de la República. [Ver más](#)

Nota referente: [@LaDataEc](#)



### Radio Naval

Arribo del Ministro de Defensa Nacional Gian Carlo Loffredo, a la Aviación Naval, en la velación de los dos cuerpos de los pilotos que murieron en el helicóptero accidentado en La Frutilla, Santa Elena. [Ver más](#)

Nota referente: [@Defensa ec](#)



### @MuseosDefensaEC

¿Sabías que este 18 de mayo celebramos el #DíaInternacionalDeMuseos?

Te contamos la relevancia de este día para los museos. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

¡No te pierdas la inauguración de la exposición "De Caminos a territorios" en el Museo #CasaDeSucre!

A través de esta muestra, la investigadora Geovanna Campo presenta una perspectiva diversa sobre el desarrollo del pueblo Yumbo. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

Estudiantes de la Maestría en Historia de la Flaco, visitaron el Museo #CasaDeSucre para fortalecer su conocimiento sobre Antonio José de Sucre y los procesos independentistas, como parte de sus estudios en investigación cultural. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



### Cuatro integrantes de 'Los Lobos' son detenidos en Zamora Chinchipe. Primicias

Cuatro sujetos presuntamente vinculados a la organización criminal de 'Los Lobos' fueron detenidos en Zamora Chinchipe, informaron la Policía y las Fuerzas Armadas el 8 de mayo de 2024. Los sospechosos fueron aprehendidos en el sector de Romerillos Alto, en la parroquia Timbara de Zamora, en donde también se decomisó armas, municiones y explosivos. [Ver más](#)

Nota referente: [Ecuavisa](#)

Jueves, 09 de mayo de 2024

	<p><b>Helicópteros de Fuerzas Armadas accidentados fueron fabricados hace casi 30 años. El Universo</b></p> <p>En menos de dos semanas, dos helicópteros de Fuerzas Armadas se han accidentado en diferentes zonas del país: en la Amazonía y la Costa. El pasado 26 de abril, el Ejército ecuatoriano informó que un helicóptero MI-171 E, de matrícula AEE-485 se accidentó en el sector de Tiwino, provincia de Pastaza, mientras cubría la ruta Shell-Tiwino-Tababoro transportando a personal de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencia (SNGRE). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>Las Fuerzas Armadas realizó la intervención en el pabellón de mediana seguridad de CPL 'El Rodeo'. donde decomisaron armas, municiones y varios equipos tecnológicos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> <b>#Orellana</b></p> <p>Las Fuerzas Armadas junto a otras instituciones del Estado, realizan el apoyo en el traslado de personas y enseres hacia lugares seguros, familiares de acogida y los albergues que se encuentran habilitados por el COE cantonal. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Gobernación de Manabí lleva dos días sin titular, en medio de ola de violencia. Primicias</b></p> <p>La noche del 6 de mayo, se conoció de la salida de Gustavo Aguilar de la Gobernación de Manabí, provincia que en el último feriado registró al menos 12 muertes violentas. Aguilar estuvo casi cinco meses en el cargo. Fue designado el pasado 11 de diciembre de 2023, mediante el Decreto Ejecutivo n.º 72, por el presidente Daniel Noboa. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>107 aprehendidos en primer operativo de Fuerza Investigativa que busca reducir los homicidios. Primicias</b></p> <p>Decenas de policías ejecutan el operativo Cero Impunidad desde la madrugada de este jueves 9 de mayo, a cargo de la recién creada Fuerza de Investigación Anticriminal. El operativo se cumple de forma simultánea en seis provincias del país: Manabí, Guayas, Santa Elena, Los Ríos, Esmeraldas y El Oro. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Un muerto, un herido y varios detenidos por enfrentamiento armado en Machala. El Universo</b></p> <p>Nuevamente la parroquia Puerto Bolívar del cantón Machala se convirtió el escenario de un enfrentamiento armado entre supuestos miembros de Grupos Delincuenciales Organizados (GDO). Este hecho dejó como resultado una persona fallecida y otra herida. La Policía Nacional tuvo que responder a estos ataques para precautelar la seguridad de la ciudadanía, procediendo a la aprehensión de al menos tres personas. <a href="#">Ver más</a></p>

Jueves, 09 de mayo de 2024



### Así fue la operación para lavar USD 7,2 millones del narcotraficante Junior Roldán. Primicias

La investigación a la operación de lavado de activos de Junior Roldán, alias 'JR', empezó el 5 de junio de 2023, un mes después de que se confirmó la muerte del narcotraficante en Colombia. Aunque hoy ese asesinato está en entredicho. [Ver más](#)



### 'Los Fatales' habían desalojado a familias de Ciudad Victoria: hoy se devolvieron 13 inmuebles a dueños y se detuvo a 10 personas. El Universo

Luego del asesinato de un adulto mayor que se negó a desalojar su casa, los vecinos pidieron ayuda a la Policía. Al menos 200 policías llegaron la madrugada de este miércoles, 8 de mayo, a Ciudad Victoria, un plan habitacional del noroeste de Guayaquil que en los últimos años ha sido ocupado por miembros de bandas delictivas que causan temor en la zona. [Ver más](#)

## Coyuntura



### Con riesgos de apagones encima, Ecuador sigue pagando el costo de las fallas en Coca Codo Sinclair. Primicias

En medio de riesgos latentes de nuevos cortes de luz, la hidroeléctrica Coca Codo Sinclair, la más grande del país, ha salido de operación en 12 ocasiones, algunos días incluso por más de ocho horas, en lo que va de 2024. Y no ha sido por falta de lluvias, sino por fallas. [Ver más](#)



### Proyecto de Ley de Inteligencia: Sugieren solicitar a la CNJ, por seguridad, autorización para interceptar comunicaciones. La Hora

Si bien el Sistema Nacional de Inteligencia tiene capacidades de producción, Erik Benítez, subdirector general Centro de Inteligencia Estratégica (CIES) afirmó que hay dificultades en conseguir la información. [Ver más](#)



### Ecuador creará un comité para desmontar bloque petrolero en el Yasuní. Primicias

El presidente Daniel Noboa, a través de un decreto ejecutivo, ordenó este miércoles, 8 de mayo de 2024, la conformación de un comité para desmontar el bloque 43 conocido como Ishpingo-Tambococha-Tiputini, en el Parque Nacional Yasuní, en aplicación a la consulta popular de 2023. [Ver más](#)

Jueves, 09 de mayo de 2024

	<p><b>Caso Olón: Fiscalía confirma que abrió una indagación previa. La Hora</b></p> <p>Fuentes de la Fiscalía General del Estado confirmaron a este Diario que se abrió una investigación. Más detalles. Fuentes de la Fiscalía General del Estado confirmaron que se abrió una indagación previa por el caso en la población de Olón, Santa Elena. «Como en todos los casos de los cuales tiene conocimiento la FGE, se abrió una IP (indagación previa)», señaló la fuente. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Caso Encuentro: Dictamen acusatorio contra 7 procesados por delincuencia organizada, entre ellos Danilo Carrera y Hernán Luque. El Universo</b></p> <p>Al momento, Carrera cumple arresto domiciliario como medida cautelar, mientras que la Corte Nacional de Justicia ha solicitado a las autoridades argentinas la extradición del exfuncionario Hernán Luque Lecaro, tras su detención por la Interpol en la ciudad de Buenos Aires el pasado 8 de febrero de 2024. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>ELN usa el secuestro para extorsionar a negociadores de paz en Colombia. La Hora</b></p> <p>La delegación del Gobierno de Colombia que negocia la paz con el Ejército de Liberación Nacional (ELN) ha advertido este 7 de mayo de 2024 a la guerrilla de que se «se equivoca gravemente» si cree que puede seguir con los secuestros tras anunciar que los retomaría ante la «poca voluntad» de hallar nuevas fuentes de financiación. <a href="#">Ver más</a></p>
<h2>Opinión</h2>	
	<p><b>El servicio exterior ecuatoriano. Giovanni Carrión. El Universo.</b></p> <p>El servicio exterior, de acuerdo con la ley, tiene a su cargo la ejecución de la política internacional del país, enfocada en la defensa de los derechos e intereses de la República, en términos de soberanía, independencia, dignidad e integridad territorial, todo esto con la dirección del jefe del Estado y del ministro (a) de Relaciones Exteriores. En otras palabras, se encarga de la gestión internacional del Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ante el caso de Olón, no se puede callar y otorgar. La Hora</b></p> <p>El caso de Echo Olón despierta incómodas y justificadas suspicacias que, desde un inicio, el Gobierno debió haber tomado mucho más en serio. El elemento ecológico y ambiental siempre es llamativo y aglutinante, pero en esto, un proyecto tan pequeño, dista mucho de ser el más trascendental. <a href="#">Ver más</a></p>

Jueves, 09 de mayo de 2024

**El Narcotráfico frena a futbolistas. El Universo**

Al terminar las carreras profesionales o proyectos laborales en el exterior, quienes han migrado, en su mayoría, piensan en retornar a sus países de origen. Para los futbolistas latinoamericanos este sueño se aleja por la delincuencia, según un reporte de la agencia internacional AFP. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



Oficiales que fallecieron en el accidente aéreo en Santa Elena fueron sepultados. Teleamazonas



Carretera bloqueada en Puyo. Menciona a FF.AA. Ecuavisa



Fuerza de investigación anticriminal creada para capturar a sicarios. Ecuavisa 08-May-2024



Viviendas ocupadas por bandas delictivas fueron allanadas. Ecuavisa 08-May-2024



Condecoración a servidores policiales. TC. 08-05-2024